
 

Marseillan, le 14 décembre 2013 
Fédération Française de Voile C.34004 
Ligue Languedoc Roussillon  n°10 
Jeunesse et sports   S.040-94 
École Française de Voile 

 CERCLE DE VOILE DE MARSEILLAN – ECOLE DE VOILE 
Quai de Toulon – 34340 MARSEILLAN - Tél/Fax : 04 67 77 65 22 

Email : cvmarseillan@free.fr  Site : www.cvmarseillan.fr 

 

1 

Présents : 

François BOTTRAUD 

Jean Marc MERIC 

Benoît CARPENTIER 

Pierre LEBECQ 

Philippe BARASCUD 

Alain ANGOT 

Catherine HAGUE 

Emmanuel BARRE VILLENEUVE 

Martial NAPOLEONE 

 

Absents : 

Marcel HERRERO 

 

 

 

Excusés : 

Delphine MERIC  

 

 

Invité : 

- 

9 présents sur les 11 membres, le quorum est atteint. Le conseil d’administration peut valablement délibérer. 

  

Début de réunion : 12h15 
Sujets du jour : 

1. Election du Président 

François BOTTRAUD est seul candidat au poste de Président du CVM, 
Il est ré-élu à l’unanimité. 
 

2. Composition du bureau 

Sur proposition du Président, et approuvé à l’unanimité, le bureau est composé de : 

 VICE PRESIDENT : Pierre LEBECQ 

 TRESORIER : Benoit CARPENTIER 

 TRESORIER ADJOINT : Alain ANGOT 

 SECRETAIRE : Jean-Marc MERIC 

 SECRTAIRE ADJOINTE : Catherine HAGUE 

3. Composition des commissions 

 Navigation libre + adultes : à pourvoir 

 Jeunes : à pourvoir 

 Matériel : Emmanuel et Philippe 

 Régate : à pourvoir 

4. Fonctionnement 

 La proposition de nommer Attila FERET « Responsable de base » est soumise au CA :  

Les nouveaux membres du CA demandent plus de visibilité sur le contenu et responsabilités du poste 

ainsi que sur les liens avec les autres postes et enfin sur les conséquences sur le plan sportif (la fonction 

ne semblant pas compatible avec l’encadrement du groupe opti, voire laser/420). La décision est 

reportée au prochain CA (une fiche de poste devra être formalisée d’ici là). 
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 Il est proposé de revaloriser les salaires de l’équipe à hauteur de 1,5%. Cette charge éventuelle a été prise 

en compte dans le budget 2014.  Proposition votée à l’unanimité 

Fin de réunion :13h15 
  

 Le Secrétaire Le Président 

 Jean Marc MERIC François BOTTRAUD 

 


